



## Toma protesta Francisco Treviño como alcalde de Juárez

Con una sesión solemne en el Cabildo, y ante la presencia de invitados especiales, esta tarde Francisco Treviño Cantú rindió protesta como Alcalde del municipio de Juárez.

En su discurso, Treviño Cantú reiteró su compromiso de regresar nuevamente a las colonias que visitó como candidato, pero ahora acompañado de los funcionarios de su administración, para buscar soluciones a las diferentes problemáticas que viven los juarenses.

Al evento acudieron, entre otras personalidades, el presidente estatal del PRI José Luis Garza Ochoa, e Ivonne Álvarez como representante del Congreso local, además de Heriberto Treviño, líder de la bancada priista en la actual Legislatura.

Posteriormente en rueda de prensa, el Alcalde mencionó algunos de los proyectos que llevará a cabo en su administración, entre los que se encuentra la Ciudad de la Salud, que consiste en un complejo



médico donde atenderán especialistas en geriatría, en enfermedades respiratorias y salud dental, entre otras, y además contará con una unidad de Rayos X.

Francisco Treviño dio a conocer algunos de los nombres de los funcionarios que trabajarán en su Administración, entre los que se encuentran María de la Luz Campos Alemán, como Secretaria del Ayuntamiento; Everardo Benavides

en la Tesorería; en la Contraloría María de Jesús Galarza Castillo y en la Secretaría de Seguridad Pública estará Alberto Elizondo.

El Alcalde recalzó que trabajará arduamente por tener un mejor Juárez, e ir atendiendo todas las necesidades que hay en el municipio.

*"Vamos a seguir visitando las colonias, estaré recorriéndolas calle por calle nuevamente para saludar a los vecinos, escuchar de viva voz todas las necesidades que puedan surgir en el día a día, y en la manera de nuestras posibilidades ir las resolviendo de una manera más eficaz y más eficiente",* expresó Francisco Treviño.

También mencionó que se trabajará para mejorar el transporte público, y se buscará atraer la inversión privada para generar más empleos para los juarenses, y en el tema de seguridad, se buscará contratar más elementos policíacos bien capacitados.